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令和６年 第６回 小鹿野町教育委員会定例会 議事録 

開催年月日 令和 6年 6月 24日（月） 

開 催 場 所 小鹿野町役場 防災対策会議室 

開催宣言時刻 

宣 言 者 

開会 午後 1時 30分 【武藤教育長】  

閉会 午後 2時 31分 【武藤教育長】 

出 席 委 員 

教育長  武藤 彰男 

１号委員 中山 忍 

２号委員 石田 加津美 

３号委員 守屋 敏夫 

４号委員 八宮 悟 

出  席  者 

学校教育課長兼所長     加藤 恭浩 

生涯学習課長兼館長     髙田 行敏 

学校教育課主幹       今井 信 

学校教育課指導主事兼副主幹 渡部 顕 

学校教育課主査       岩本 直樹 

欠  席  者 － 

議 事 録 

署 名 委 員 

１号委員 中山 忍 

２号委員 石田 加津美 

書    記 学校教育課主査 岩本 直樹 

会      議     録 

学校教育課長

兼所長 

皆さん、こんにちは。定刻となりましたのでただいまから、令和 6年第 6回小

鹿野町教育委員会定例会を始めさせていただきます。はじめに教育長からあいさ

つを申し上げます。 

教育長 【あいさつ】 

学校教育課長

兼所長 

それでは議事に入らせていただきます。議事の進行につきましては、教育長に

お願いします。 

日程第１ 議事録署名委員の指名 

教育長 それでは議事に入ります。 

はじめに、日程第 1議事録署名委員の指名でありますが、今回は中山委員と石

田委員にお願いします。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

１ 小鹿野町立小中学校における欠席児童生徒の報告について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 1 小鹿野町立小中学校における欠席児童生

徒の報告についてお願いします。 

学校教育課指

導主事兼副主

幹 

令和 6年度 4月から 5月末までの欠席児童生徒の状況についてご報告いたしま

す。 

【資料：「小鹿野町立小中学校における欠席児童生徒の報告」について説明】 

教育長 児童生徒の欠席状況についてご報告がありました。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 
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日程第２ 報告（教育長報告）  

２ 小鹿野町議会６月定例会一般質問及び答弁書について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 2 小鹿野町議会 6 月定例会一般質問及び答

弁書についてお願いします。 

学校教育課主

査 

小鹿野町議会 6月定例会一般質問及び答弁書についてご報告申し上げます。 

小鹿野町議会 6月定例会が、6月 11日と 12日の 2日間で行われました。 

一般質問については全体で 5名から通告があり、そのうち教育委員会に関わる

質問は 1名からありました。笠原 義行議員から 4件の質問があり、学校教育課関

連が 2件、生涯学習課関連が 2件となります。 

【資料：「小鹿野町議会 6月定例会一般質問及び答弁書」について説明】 

教育長 6 月議会定例会について一般質問の内容と答弁についてご報告させていただき

ました。 

質問にありました教科書採択については、小鹿野町単独での採択はできません

ので、定められている決定方法について答弁させていただきました。 

また、生涯学習課長からは体育館の利活用状況について答弁させていただきま

した。 

ご覧いただいてなにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

３ 学校ネットパトロール（５月分）について 

教育長 次に、日程第 2報告 教育長報告 2 学校ネットパトロール（5月分）について

お願いします。 

学校教育課主

査 

本日の報告が今年度に入って、最初のネットパトロールの報告になります。 

ネットパトロール業務の委託する業者につきましては、昨年度と同じ業者に決

定しました。今年度も昨年度と同様に対象校は小鹿野中学校のみとし、5月から 3

月までネットパトロールとして調査をしていただきます。 

それでは 5月分の報告内容に移ります。 

【資料：「学校ネットパトロール（5月分）」について説明】 

教育長 ネットパトロール 5月分についてご報告をさせていただきました。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告）  

４ 小鹿野町教育委員会事務事業点検・評価報告書（案）について 

教育長 次に、日程第 2 報告 教育長報告 4 小鹿野町教育委員会事務事業点検・評価

報告書（案）についてお願いします。 

学校教育課主

査 

教育委員会の事務事業を点検、評価した教育委員会事務事業点検・評価報告書

については、地教行法第 26条第 1項の規定により町議会に提出しなければならな

いこととされております。そのため、毎年 9月の小鹿野町議会に報告議案として

提出しております。今回につきましては、令和 5年度の教育委員会各課所の事業

実績に基づき評価をし、成果や課題について纏めたものとなっております。 

【資料：「小鹿野町教育委員会事務事業点検・評価報告書（案）」について説明】 

教育長 小鹿野町教育委員会事務事業点検・評価報告書（案）についてご説明させてい
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ただきました。この報告書については本日この場で決定するのではなく、お持ち

帰りいただき実績、評価等をご覧いただいて、ご意見、ご質問等ありましたら事

務局まで連絡をお願いします。来月の定例会で承認いただくことでお願いいたし

ます。 

なにかご質問等ございますか。 

４号委員 こちらの報告書は担当課が実施した事業について自己評価するものということ

でよろしいのでしょうか。 

教育長 こちらの報告書については数値で達成度が出ていますので、分かりやすく評価

ができるものでございます。また、成果と課題の欄にも担当課の考えを記載して

ありますので目を通していただければと思います。 

その他なにかございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第２ 報告（教育長報告） 

     ５ その他 

教育長 それでは、日程第 2 教育長報告 5 その他でありますが、なにかある方はおり

ますか。 

学校教育課主

査 

事務局から一点ご報告があります。先月の定例会において承認していただきま

した、小鹿野町小学校統合準備委員会委員の委嘱についての議案ですが、両神小

学校の PTA会長代理に変更が生じましたので差し替えをお願いいたします。 

【資料：「議案第 75号小鹿野町小学校統合準備委員会委員の委嘱（差し替え）」

について説明】 

教育長 小学校統合準備委員会委員の委嘱について差し替えになります。ご了解いただ

きますようお願いします。 

その他なにかございますか。 

委員一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第３ 議事 

報告第１１号 教育委員会後援等の承認について 

教育長 それでは、日程第 3 報告第 11号 教育委員会後援等の承認についてお願いし

ます。 

学校教育課主

査 

令和 6年 5月中に申請のあった後援等の依頼について承認しましたのでご報告

いたします。5月中は後援 4件、共催 1件の計 5件の申請がございました。 

【資料：「報告第 11号 教育委員会後援等の承認」について説明】 

教育長 教育委員会後援等の承認について 5月中に承認した後援 4件、共催 1件につい

てご報告させていただきました。 

 なにかご質問等ありますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

     １ 令和６年度埼玉県市町村教育委員会教育委員研究協議会について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 1 令和 6年度埼玉県市町村教育委員会教育委員研

究協議会についてお願いします 
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学校教育課主

査 

通知写しの資料をご覧ください。毎年開催されております埼玉県市町村教育委

員会教育委員研究協議会の開催通知が届いております。この研究協議会は、市町

村教育委員会の教育行政上の諸課題について研究協議を行い、教育行政の改善・

向上に資するとともに、教育委員会の活性化を図る目的で開催されるものでござ

います。 

【資料：「令和 6年度埼玉県市町村教育委員会教育委員研究協議会」について説

明】 

教育長 教育委員さんを対象とした研究協議会について担当よりご案内させていただき

ました。委員の皆さんでご相談いただいて出欠席、また、どの分科会を希望する

か決めていただき担当までご報告をお願いします。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

     ２ 夏休みおたすけ講座の開催について 

教育長 それでは、日程第 4 その他 2 夏休みおたすけ講座の開催についてお願いしま

す 

生涯学習課長

兼館長 

夏休みに小鹿野文化センターとふるさと総合会館で子どもたち向けの行事を計

画しております。 

【資料：「夏休みおたすけ講座」について説明】 

教育長 夏休みに実施する講座等について説明させていただきました。小鹿野町はこの

ような講座などが色々と充実しているなと思います。ぜひどんどん活用してもら

えればと思います。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

      ３ 総合教育会議について 

４ 次回日程について 

教育長  それでは、日程第 4 その他 3 総合教育会議について及びその他 4 次回日程

についてお願いします。 

学校教育課主

査 

年に 2回開催している町長と教育委員会で教育施策等について協議等をする総

合教育会議についてですが、次回 7月の定例会終了後に開催できればと考えてお

ります。委員皆様には日程を事前にお伝えしておりますが、町長の公務の都合の

兼ね合いもあり 7月 25日（木）の午前中でお願いできればと思います。 

そのため、次回は教育委員会定例会を 7月 25日（木）午前 9時 30分から役場

2階の防災対策会議室で開催し、総合教育会議を同日、同じ場所で午前 11時頃に

開催予定でお願いいたします。日時指定となってしまい申し訳ございませんが、

よろしくお願いいたします。 

教育長  なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。それでは教育委員会定例会と総合教育会議についてよろ



- 5 - 

 

しくお願いします。 

それでは次に進みます。 

日程第４ その他 

     ５ その他 

教育長 それでは、日程第 4 その他 5 その他ですがなにかございますか。 

学校教育課長

兼所長 

はい。一点情報提供をさせていただきます。一式資料の巻末をご覧ください。

新校歌を体育館に掲示するモデルの資料となります。 

【資料：「新校歌の校歌額」について説明】 

教育長 統合準備員会で決定した事項について可視化できるものはその都度ご報告する

ということでしたので、校歌の掲示についてご説明させていただきました。 

なにかご質問等ございますか。 

委員一同 （質問等なし。） 

教育長 その他なにかございますか。 

４号委員 よろしいでしょうか。現在小鹿野小学校のグラウンドで子ども達にソフトボー

ルを教えているのですが、グラウンドが想像以上に滑るように感じています。以

前のグラウンドより固く、その上に砂が乗っているような感じで、走った時に一

歩目がズルっと持っていかれるように滑ります。グラウンドの土を変えたばかり

かと思いますが、子ども達から何かその点について話などは出ていないでしょう

か。 

学校教育課長

兼所長 

 グラウンドの土については昨年度に入れ替えをしたばかりですが、もともと粗

めの砂が入っております。何年かすると落ち着いてくると聞いております。1 年

程経過したところでそれなりに砂も小さくなってきているのかなと思っていまし

たが、滑るということはまだ砂が大きい可能性が考えられます。 

 学校からは入れ替えをした当初は滑って転ぶという報告を頂いておりました

が、それ以降は転んだり怪我をしたような話は聞いておりません。再度学校には

確認をさせていただきたいと思います。沈まない砂となっているため水はけは良

いグラウンドですが業者にも確認はしたいと思います。 

４号委員  水はけが良くても日常の晴れた日に使いにくいと元も子もないと思いますので

よろしくお願いします。 

教育長  その他なにかございますか。 

一同 （発言なし。） 

教育長 よろしいでしょうか。  

それでは、以上をもちまして、議事の進行を終了させていただきます。ありが

とうございました。 

学校教育課長

兼所長 

ありがとうございました。それでは以上を持ちまして令和 6年第 6回小鹿野町

教育委員会定例会を終了させていただきます。 

 


